
市原ロータリークラブ会報
国際ロータリー第 2790 地区第 3分区Ｂ

2015/16 WEEKLY BULLETIN

ICHIHARA ROTARY CLUB 2015/2016

事務局　市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2Ｆ　　　例会場　ニュー南総ゴルフ倶楽部

第 2547 回例会　２０16年 5月25日（水） SAA（司会）／山本会員　会報担当／上野会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　　奉仕の理想
●お客様　　第３分区Ｂガバナー補佐　郭 福男 様
　　　　　　次年度ガナバー補佐　金親 博榮 様
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　今日は例会場がここニュー南総 C.Cということで、遠くまで足を運ん
でいただきありがとうございます。郭ガバナー補佐、金親ガバナーエレ
クト、ようこそお出でくださいました。郭ガバナー補佐におかれましては、
当クラブで一番出来の悪い我々二人に、色 と々面倒を見ていただい
たおかげで、とても充実した楽しい会長、幹事を経験させていただい
たことを感謝いたします。ありがとうございました。また、ガバナー主催
の分区ゴルフ大会で当クラブが優勝をさせていただいたことも重ねて
感謝いたします。今度はゴルフ場で郭さんのスパーショットを見せて頂く
ことを楽しみにしています。また体調も崩されたと聞いておりますが・・・！
もう完治されたのですか？　そんな中、郭ガバナー補佐 1 年間お世話
になりました。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
　金親ガバナーエレクトにおかれましては、1 月の前橋 RC の本田パス
トガバナーと板垣様を招いての例会と炉辺会談にもご参加いただきあ
りがとうございました。次年度西村会長、岡本幹事のご指導よろしく
お願い致します。　2 人は我 と々は違い当クラブでは優等生ですので、 
RI の定款もかなり変更になったりしていますので、ハイレベルな質問や
相談をするのではないかと思われますので、一緒に勉強をするような
気持ちで接していただけたら幸いです。次年度よろしくお願いいたしま
す。　
　先日実施いたしましたさわやか挨拶運動、昨日の千葉日報に掲載さ
れました。テーブルの上に置かれていますが、このように小さなアクショ

ンですがメディアで取り上げてくれると、少しずつ地域に浸透していき、
やがては大きな輪になり、地域が変わり、市原市が進化していくように
なるでしょう。これからも地域・職場・教育の場・家庭 +RC が一緒になっ
て奉仕活動を継続していきましょう。継続するからこそ完熟する活動で
す。
　今日のメインプログラムは長期計画委員会、今年度最後の企画「会
員増強・退会防止」のテーブルディスカッションです。近年どこのクラ
ブも会員増強が伸び悩んでいます。次年度 RI の定款が改正になり、
クラブの細則も入会に関する事項が当然変わってきます。今までの入
会ラインがかなり緩やかになってくるのではないかと思われます。それを
チャンスにしない訳はないと思います。
　勧誘に行ってなかなか首を縦に振ってくれなかったハードルが低く
なったら、またそこにチャンスがあります。このディスカッションで皆さん
の意見や知恵を、次年度の「会員増強・退会防止活動」に役立て
たいと思います。私、次年度会員拡大の小委員長ですので、活発
な意見交換をお願いいたします。　郭ガバナー補佐と金親ガバナーエ
レクトも交えて、自クラブのことでも意見交換をしながら、本日の例会楽
しんで行ってください。

◆◇◆◇◆◇　幹　　事　　報　　告　◆◇◆◇◆◇

　６月例会の変更がありますので、例会終了後理事役員会を開催い
たします。よろしくお願いいたします。

◆◇◆◇◆◇　委  員  会  報  告  等　◆◇◆◇◆◇



郭ガバナー補佐　
　万崎会長、平野幹事、今年度は、ありがとうございました。
金親次年度ガバナー補佐
　次年度は、よろしくお願いします。
三宅社会奉仕小委員長
　挨拶運動、皆様早朝よりご協力頂きありがとうございました。 

本日のメインプログラム

「第４回 ＣＬＰクラブ協議会」
（会員増強と退会防止）西村長期計画委員長

　協議会の資料は次ページに掲載いたしました。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

郭 福男ガバナー補佐
　皆さん今日は。あっという間の一年間でしたが、クラブ会員の皆様
には大変お世話になりました。今後ともよろしくお願いします。又、次
年度ガバナー補佐 金親さんと一緒にクラブ訪問しましたが、私ともども
よろしくお願いします。
小池 清二会員
　本日、現ガバナー補佐 郭 福男 様、又、次年度ガバナー補佐 金
親 博榮 様のご来会誠に有難うございます。次々年度第３分区Ｂのガ

バナー補佐に予定されております私ですが、今後何卒宜しくご指導の
程をお願い申し上げます。
白鳥 政孝会員
　郭ガバナー補佐、金親ガバナー補佐エレクト、お二方、ようこそお
いで下さいました。市原ＲＣをよろしくお願いします。
万崎会長、平野幹事
　郭ガバナー補佐、お疲れ様です。あと少しです。よろしくお願いい
たします。金親次年度ガバナー補佐、次年度よろしくお願いします。

■出席報告　前々回確定８８．３３％  本日出席　２９名 　
　　　　　　欠席１３名 　本日出席率　８１．０８％

■点　　鐘　市原 RC 会長　万崎英正
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2015-16 
市原ロータリークラブ 

長期計画委員会 
議事録作成者：西村 芳雄 

議 事 録 
 
 

開催日：平成２８年５月２５日 13：30～14：30 
場 所：ニュー南総ゴルフクラブ 
出席者：西村（芳）委員長、万崎会長、長田委員、上條委員、篠田委員、平野幹事 

山本委員、始関ＣＬ委員長 
欠席者：伊藤委員、岡本委員 
 
 
議 題： 
本日の例会で実施した会員増強/退会防止について 

 

議 事 

 １．委員長が、テーブルディスカションで発言のあった会員の意見を発表した。 

  ＊細則の変更について 

  ＊退会者への対策について 

  ＊市原ＲＣの方向性について 

  ＊広報活動について 

  ＊例会について 

  など、 

 ２．各委員も意見を述べ、そして上記の意見を含めて議論し、委員会としての意見を 

  下記のように結論づけた。 

① 細則を変更し市原ＲＣの方向性を決める。 

② 奉仕活動などにより市原ＲＣのイメージアップの方策を立て地域に認知 

される。 

③ 会員が常日頃より入会候補者をリストアップする。 

④ 退会防止策を講じる。 

３．この結論を会員増強/退会防止委員会に提案し協議する。 

                         以上 
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